

Sehr geehrte Damen und Herren,
unter www.gesiba.at (Link "Baugruppen Sonnwendviertel" am linken Rand)
finden Sie Informationen zur ersten Baugemeinschaftsausschreibung in
Wien für zwei Grundstücke am Hauptbahnhofareal. Die genauen
Rahmenbedingungen für dieses Projekt werden sich in den nächsten Wochen
klären.

Falls Sie möglicherweise Interesse an dem Projekt haben, wäre es in
jedem Fall sinnvoll, sich unter der auf der Gesiba-Website angegebenen
e-Mail-Adresse als InteressentIn anzumelden - es geht auch darum, wie
groß das grundsätzliche Interesse am Thema Baugemeinschaften in Wien
aktuell ist, in Zukunft möglicherweise auch für freie
Baugemeinschaftsmodelle.

Wenn Sie andere kennen, die das interessieren könnte, bitte ich um
Weiterleitung dieser e-Mail - und eventuell um Bekanntgabe einer
e-Mail-Adresse an mich, die ich in meinen Verteiler zu dem Thema
aufnehmen kann.

Ich habe Ihre e-Mail im Zuge meiner aktuellen Studie zum Thema
Baugemeinschaften in Wien in diesen Verteiler aufgenommen. Wenn Sie
keine e-Mails zu diesem Thema mehr von mir bekommen wollen, bitte ich um
kurze Rückmeldung.

Beste Grüße
Robert Temel